

ASB plant ersten Gesundheitslauf

Am 12. Juni sprinten Kinder, Jugendliche und Erwachsene durchs Fußballstadion. Für jede Runde gibt es Geld.

Von Katarina Gust

Hobbyläufer aufgepasst: Der ASB-Ortsverband Neustadt plant ein Volkssportereignis. Am 12. Juni soll der erste Gesundheitslauf im Volksbankstadion stattfinden. Daran beteiligen können sich Familien, Kinder, Jugendliche, ambitionierte Läufer und solche, die es werden wollen. Insgesamt fünf verschiedene Läufe sind geplant. Dazu gehört ein Bambini-Lauf, der sich an die jüngsten Teilnehmer im Alter von drei bis sechs Jahren richtet. Außerdem sollen je ein Lauf für Grund- und Oberschüler folgen. Beim „Jedermann-Lauf“ kann sich – wie der Name schon sagt – jeder anmelden. Zudem ist ein Firmenlandschaftslauf geplant. Unternehmen können dafür ein eigenes Team aus Mitarbeitern bilden. Das Ziel ist es, gemeinsam eine Laufstrecke von etwa 20 Kilometern zu meistern. Dieses Rennen führt über einen anspruchsvollen Parcours mit Wald- und Wiesenwegen. Ein Berg- und Etappenziel ist der 578 Meter hohe Valtenberg. Von dort geht es durch den Hohwald zurück zum Volksbankstadion.

Der ASB will mit dem Gesundheitslauf Vereine, Firmen, Kindereinrichtungen und Privatleute für den Laufsport begeistern. Neben dem Sport soll zusätzlich ein Benefizcharakter im Vordergrund stehen. Es werden Unternehmen gesucht, die jede gelaufene Stadionrunde eines Kindergartenkindes mit einem Obolus unterstützt. Auch für die Schülerläufe werden Sponsoren gesucht, die für jede gelaufene Runde einen bestimmten Betrag bereit halten. Das dadurch gesammelte Geld soll später Neustädter Kindereinrichtungen, die der ASB betreibt, zugutekommen. Glückt die Premiere am 12. Juni, soll der Gesundheitslauf jedes Jahr veranstaltet werden. Die Schirmherrschaft hat CDU-Landtagsabgeordneter Jens Michel übernommen.